

Presidente Maduro afirma excelente estado de relaciones China y Venezuela

Image not found or type unknown



Maduro relaciones Venezuela y China

Caracas, 28 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, resaltó este lunes el excelente estado de las relaciones entre China y Venezuela durante el acto de despedida y condecoración con la orden Francisco de Miranda al embajador de la nación asiática, Li Baorong.

En el acto realizado en el Palacio de Miraflores, sede del Gobierno, el mandatario, acompañado por otras altas autoridades y el cuerpo diplomático acreditado, subrayó, que esas relaciones están en el “mejor nivel que jamás hayan estado”, y añadió que es producto del trabajo, de la comprensión mutua y la

confianza política construida a pulso del esfuerzo permanente

El jefe de Estado significó que ambos países tienen “una coordinación perfecta” de diplomacia y política internacional, y expresó que, ante las últimas agresiones de Estados Unidos y Occidente contra China, Venezuela ha estado en la primera línea denunciando las provocaciones.

Maduro señaló que el acto tuvo dos componentes muy importantes, uno relacionado con el reconocimiento al trabajo, al esfuerzo, a la obra y resultados del diplomático asiático durante los cinco años intensos en Venezuela, donde fue testigo de la historia de dignidad, patriotismo y valentía escrito por el pueblo. Por eso, dijo, al colocar en su pecho la Orden estamos reconociendo a un “verdadero amigo y hermano”, que en todos estos años de lucha siempre estuvo al lado de la República bolivariana y de su pueblo en todas las coyunturas, con palabras de apoyo y aliento.

Mencionó, en segundo lugar, que otro componente muy importante es el balance de las relaciones estratégicas entre Beijing y Caracas, y los vínculos profundos de amistad y hermandad entre él y el mandatario Xi Jinping.

El jefe de Estado ratificó sus felicitaciones a Xi por su reelección al frente de China, a todo el Comité Permanente, al nuevo primer ministro, Li Qiang, y al resto de las autoridades que asumieron el mando para esta nueva era de construcción y modernización del socialismo.

China da señales de que se puede ser una gran potencia sin ser una potencia imperialista, extendiendo las manos para la cooperación y solidaridad a todos los pueblos del mundo sin importar su tamaño y su color, expresó el gobernante.

Li manifestó sentirse sumamente agradecido y honrado por la condecoración recibida y elogió la profunda amistad tradicional entre ambos pueblos.

El diplomático destacó que fue testigo de la heroica resistencia del Gobierno y pueblo venezolanos ante las crueles e inhumanas sanciones unilaterales e ilegales de Estados Unidos y Occidente, y de su firme lucha ante tantas amenazas, ataques e intervenciones imperialistas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318001-presidente-maduro-afirma-excelente-estado-de-relaciones-china-y-venezuela>



Radio Habana Cuba